

Hoy, en la Comisión de Exteriores

## **El GPP logra que el Congreso inste a Sánchez a rectificar su giro unilateral sobre el Sáhara**

- El Grupo Popular saca adelante la Proposición no de Ley que exige al Gobierno que retome la política de neutralidad y recupere el consenso político ante el contencioso del Sáhara Occidental, con el apoyo de Sumar y pese al voto negativo del PSOE
- El diputado del GPP Pablo Hispán denuncia que, con su decisión unilateral, “Sánchez ha roto un consenso de más de 40 años de democracia y que este volantazo no ha sido explicado a los españoles y era desconocido por la Cámara”
- “El final del contencioso debe ser un acuerdo entre las partes que sea refrendado por el pueblo saharauí”, sostiene, al tiempo que subraya “la indudable responsabilidad histórica y política de España, así como el vínculo que va más allá de las diferentes posiciones ideológicas que nos pueden separar”
- Dicha iniciativa pide también al Gobierno que informe al Congreso de sus pactos con Marruecos, y que exija de manera inmediata a Rabat “respeto, reciprocidad y firmeza” en el régimen aduanero de viajeros en los pasos fronterizos de Ceuta y Melilla
- Critica asimismo la falta de transparencia del Ejecutivo sobre el caso Pegasus: “No ha sido suficientemente explicado quién espió al jefe del Ejecutivo y a varios de sus ministros y cuál fue la información sustraída”